

LOS HABITANTES DE LA NADA

Publicado por: JoseMonnin

Publicado el : 1-7-2013 4:28:46

LOS HABITANTES DE LA NADA.

Somos habitantes de algo que es y no está.
Nuestros pies ya no funcionan,
nuestros pensamientos no son reales,
nos vemos en el espejo y somos nuevamente
nada; vivimos en un mundo cargado de oscuridad,
frialdad y un disfraz de felicidad.
El calor grita desde el balcón, ¡vengan, vengan,
a buscarme que muero sin razón!.

Autor: José A. Monnin

Limpio-Paraguay

Derechos reservados

30/06/2013

Les dejo esto, para que piensen en lo que trato de decir, y muchas gracias por su tiempo en mis letras un abrazo.